



Il a appris la triste nouvelle alors qu'il était en Arabie Saoudite avec ses coéquipiers dans le cadre de la préparation de la Can 2022.

Max Alain Gradel est en deuil. L'international ivoirien a perdu son papa, dans la nuit du mardi à mercredi 5 janvier 2022.

« Papa je t'avais dit je vais à la Can, je reviens », a écrit le milieu de terrain de Sivasspor sur les réseaux sociaux, hier mercredi 05 janvier 2022.

En cette période douloureuse, la Fédération ivoirienne de football (Fif) présente ses condoléances au membre de l'équipe qui a toujours défendu les couleurs du drapeau ivoirien avec courage et salue notamment son état d'esprit...Max Alain Gradel est entouré de ses coéquipiers et du staff de l'équipe nationale de Côte d'Ivoire qui sont de cœur avec lui et sa famille, a réagi la fédération ivoirienne de football.

Avant Max Gradel, le portier des Eléphants, Sylvain Gbohobo, avait perdu lui aussi son père.

La Côte d'Ivoire est dans la poule E avec l'Algérie, la Sierra Leone et la Guinée Equatoriale.